



Con el apoyo del mandamás de Pudahuel

Entepola lleva teatro al gratín a comunas pop

"Nos subimos por el chorro con esto" dijo orgulloso el alcalde de Pudahuel Johnny Carrasco, al inaugurar el 17º Encuentro de Teatro Popular Latinoamericano (Entepola), que cuenta con la dirección de los mandamases del "Teatro La Carreta", Víctor Soto y David Musa.

Representantes de diversos países latinoamericanos y europeos mostrarán algunas obras en diversas locaciones de Santiago, a

partir de hoy y hasta el domingo 26. Estas compañías internacionales, que superan los 60 grupos, expondrán obras en Pudahuel, Lo Prado, La Granja y otras comunas pop.

La fiesta cultural, que será al gratín, comienza a las 11.30 horas con un carnaval callejero, cuyo punto de encuentro será la esquina de Ahumada con Alameda. En la noche, y hasta el sábado 25, a las

20.30 horas, en el anfiteatro de Pudahuel (Av. San Pablo 8444, altura Terriente Cruz), los niños realizarán una serie de montajes.

Paralelamente, a las 10 horas en Ahumada con Huérfanos, también habrá teatro callejero. La barra

pop podrá disfrutar de estos espectáculos urbanos desde el 20 hasta el 25 de enero.

La Plaza de la Constitución será un escenario más, donde grupos de Argentina, Brasil, Méjico, Perú y Chile exhibirán sus cuentos.



Chochos con el aporte que están haciendo, representantes de "La Carreta" y el alcalde de Pudahuel, Johnny Carrasco, le dieron el vamos a fiesta cultural.

Entepola lleva teatro al gratín a comunas pop. [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entepola lleva teatro al gratín a comunas pop. [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile